

Wennebosteler freuen sich auf neues Fahrzeug

Ortsfeuerwehr rückte im vergangenen Jahr 23-mal aus

Ein neues Fahrzeug mit Wasser an Bord, einer Ladefläche und Ladebordwand – das wird für die Feuerwehr Wennebostel einer der Höhepunkte im neuen Jahr.

VON ROMAN ROSE

WENNEBOSTEL. Das berichtete Ortsbrandmeister Markus Kablitz im Nachgang zur Jahresversammlung der Ortsfeuerwehr. Man sei froh, dann nach dem neusten

Stand der Technik ausgestattet zu sein. Das Fahrzeug dient nicht den Wennebostelern allein, es ist in das Logistikkonzept der Gemeindefeuerwehr eingebunden. Soll heißen: Die Wennebosteler transportieren Material auch für andere Ortsfeuerwehren bei größeren Einsätzen.

Sechs bis acht Ehrenamtliche werden in diesem Jahr einen Motorsägenschein machen, alle Aktiven erneut in Erster Hilfe geschult.

„Wir sind die Ersten, die da sind, da sollten wir wissen, was zu tun ist,“ sagte Kablitz.

Die 24 Aktive zählende Ortsfeuerwehr (141 Mitglieder gesamt) rückte im vergangenen Jahr zu 23 Einsätzen aus – „schon ordentlich für eine so kleine Wehr“, wie der Ortsbrandmeister feststellte. Davon waren in sieben Fällen Brände zu löschen, aber auch elf Fehlalarme durch versehentlich ausgelöste Brandmelder.



Die Geehrten und Beförderten mit Vorgesetzten (von links): Lutz Paulmann, Marco Krökel, Timo Riechers, Manfred Heine, Christian Henn, Dirk Warnecke, Markus Kablitz, Jens Kahlmeyer und Horst Holderith. privat

Das Niedersächsische Feuerwehr-Ehrenzeichen für langjährige Dienste erhielten Manfred Heine (40 Jahre), Christian Henn und Marco Krökel (je 25 Jahre). Befördert wurden Dirk Warnecke (Ober-

löschmeister), Timo Riechers (Löschmeister) und Lutz Paulmann (Hauptfeuerwehrmann). Paulmann wurde zudem zum Jugendwart gewählt, sein Stellvertreter ist Marco Krökel.

Schüler planen Benefizkonzert

MELLENDORF. Mit dem Erlös eines Benefizkonzerts wollen Schüler des Campus W ein Buchprojekt für Flüchtlinge unterstützen, das diesen beim Einleben und Wohlfühlen in der Gemeinde helfen soll. Das Konzert beginnt am Freitag, 15. Januar, um 18.30 Uhr im

Forum des Campus W. Der Eintritt ist frei, um Spenden wird gebeten. Die Besucher erleben an dem Abend unterschiedliche Musikaufführungen aller Schulen, außerdem spricht ein Schüler aus Syrien über seine Flucht nach Deutschland. bis

%decorare%
Burgdorf/Schillerslage
Mo-Fr 10-13+14-19 Sa 10-19
3793801_000116

Anzeigen online
aufgeben:
■ unter www.haz.de
oder www.neuepresse.de

Bekanntmachungen



Amtliche Bekanntmachung
der 10. öffentlichen Sitzung des Behindertenbeirates
am Mittwoch, 27.01.2016 um 19:00 Uhr,
Bürgersaal des Bürgerhauses, Bissendorf, Am Markt 1, 30900 Wedemark

Vor Behandlung der öffentlichen Tagesordnung wird eine Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner durchgeführt.

Tagesordnung:

1. Eröffnung, Begrüßung der Anwesenden, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit
2. Feststellung der Tagesordnung
3. Genehmigung der Niederschrift über die 09. Sitzung am 10.09.2015
4. Mitteilungen der Vorsitzenden
5. Mitteilung der Verwaltung
6. Berichte aus den Ausschüssen des Rates
7. Barrierefreies Wohnen in Resse – Information und Gespräch mit dem Vorsitzenden „Bürger für Resse“, Herrn J. Pardey (evtl. außerdem mit dem Architekten Herrn Müller)
8. Finanzierung von Sportmaterialien im Bereich „inklusive Sport“
Antrag des MTV vom 30.11.2015
9. Umgang mit Spendengeldern
10. Anträge
11. Anfragen

Wedemark, den 08. Januar 2016

gez. Lühr
Vorsitzende

Amtliche Bekanntmachung
der 40. öffentlichen Sitzung des Rates der Gemeinde Wedemark
am Montag, 18.01.2016 um 20:00 Uhr,
Bürgersaal des Bürgerhauses, Bissendorf, Am Markt 1, 30900 Wedemark

Vor Behandlung der öffentlichen Tagesordnung wird eine Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner durchgeführt.

Tagesordnung:

1. Eröffnung, Begrüßung der Anwesenden, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit
2. Feststellung der Tagesordnung
3. Genehmigung der Niederschrift über die 39. Sitzung am 07.12.2015
4. Mitteilungen des Bürgermeisters
5. Jahresbericht des Gemeindebrandmeisters
6. **159/2015** Gründung der Gemeinde Wedemark Bau- und Entwicklungsgesellschaft mit beschränkter Haftung; Bildung des Aufsichtsrates
7. **207/2015** Erhöhung des Zuschusses für die Kinder- und Jugendkunstschule für 2015
8. **212/2015** Kommunalwahlen 2016; Bildung von Wahlbereichen
9. **208/2015** Annahme von Spenden und Zuwendungen über 2.000 EUR
10. **213/2015** Annahme von Spenden und Zuwendungen über 2.000 EUR
11. **001/2016** Änderung der Richtlinie über Geschäfte der laufenden Verwaltung
12. **006/2016** Umbesetzung des Verwaltungsausschusses
13. **007/2016** Umbesetzung des Aufsichtsrates der Gemeindegewerke Wedemark GmbH
14. **176/2015** Erlass einer Haushaltssatzung und eines Haushaltsplanes für das Haushaltsjahr 2016
15. Anträge
16. Anfragen

Wedemark, den 08. Januar 2016

Der Bürgermeister
gez. Helge Zychlinski
3873201_000116



Verena Tschira (von links), Kirsten Hake, Nicola Bodenstein-Polito und Tamara Kutz sowie Juliane Bergner und Susanne Köhler (beide nicht im Bild) verzaubern als Flautomania das Publikum. Stein

Feuerwerk der Flötenmusik zum Auftakt des Jahres

Flautomania begeistert die Zuhörer in der Brelinger Kirche

VON JOHANNA STEIN

BRELINGEN. Die Kirche ist noch weihnachtlich dekoriert. Zwischen Tannenbaum und hell leuchtendem Stern stehen Flautomania, sechs Flötistinnen, im Halbkreis dem Publikum zugewandt und machen Musik. Die Kirche ist fast voll und doch ist es ganz still. Andächtig lauscht das Publikum den melodischen Klängen der Querflöten. Nach jedem Stück ernten die Musikerinnen tosenden Applaus.

Das Neujahrskonzert ist Tradition in der Brelinger St.-Martini-Kirche. Am Sonntag gastierte dazu mit Flautomania ein außergewöhnliches Ensemble. Der Veranstalter des Konzerts, der Orgelbauverein St. Martini, lädt im Anschluss noch dazu ein, bei Brot und Wein gute Wünsche für das neue Jahr auszutauschen.

Zu Beginn des Konzerts erklären die Musikerinnen ihre Instrumente. Neben der Piccolo- und der bekannten Konzertflöte setzen sie Alt- und Bassquerflöten sowie die wenig bekannte Es-Flöte ein. Mitgebracht haben sie viele verschiedene Flöten, die sie immer wieder wechseln. Nicht nur zwischen zwei Stücken, sondern teilweise auch mitten im Lied spielen die Flötistinnen abwechselnd auf verschiedenen Instrumenten.

Am Sonntag führen sie unter anderem die Ouvertüre zu „Figaros Hochzeit“ von Mozart und Auszüge aus Tschaikowskis „Nussknacker-Suite“ auf, dazu Bearbeitungen von Werken von Mendelssohn Bartholdy, Grieg und Debussy. Als Abschluss des Konzerts stand der Norwegische Tanz Nummer 2, op. 35 von Grieg

auf dem Programm – ein buntes Feuerwerk zur Begrüßung des neuen Jahres.

Das Querflötensextett hat sich 1994 in Hannover zusammengefunden. Die Flötistinnen lassen sich von Originalkompositionen für vier bis sechs Querflöten inspirieren. Seither hat Flautomania sein Repertoire mit klangvollen Bearbeitungen erweitert.

Der Orgelbauverein St. Martini hat es sich zur Aufgabe gemacht, kulturelle Veranstaltungen in der Kirche zu fördern. Dazu zählen viele Konzerte, die der Verein ausrichtet und für die kein Eintritt genommen wird.

i Am Sonnabend, 23. Januar, tritt ab 20 Uhr das Hans-Schüttler-Quartett im Rahmen der Konzertreihe „Winterjazz Brelingen“ in der St.-Martini-Kirche auf.